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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 4 - 1 5年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ３ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 孝 司

「ロータリーに輝きを」

2 0 1 4- 1 5年度 ガバナー 鈴木 孝雄

次回例会案内 【 7月23日（水） 】

会員卓話 見延 壽昭 会員

宮﨑 茂夫 会員

本日の例会

会員卓話 波多野稔 会員

野島 征 会員

「ひとりひとりの
『ロータリー・モメント』を！！」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

（ 2 0 1 4 年 7 月 9 日 ）第 2 0 4 3 回 例 会 報 告 司会 内野 均 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 比留間 孝司 会長 ）

会務報告 （ 比留間 孝司 会長 ）

点 鐘

幹事報告 （ 網代 稔 幹事 ）

職業奉仕12章 「自分の職業に誇りを持つ事から職業奉仕は始まる」

来客紹介 （ 比留間 孝司 会長 ）

○ゲスト
赤木 盛一 様（東京東村山ＲＣ 会長）
田中 重義 様（ 〃 幹事）
比留間 大介 様（武蔵村山市商工会青年部部長）
乙幡 大介様（花火大会実行委員長）

○委嘱状が届いています。
藤野会員（地区国際奉仕委員会）

○インターアクト年次大会登録 再度のお願い
が届いています。

○分区ゴルフの案内
・9月5日（金）
・青梅ゴルフ倶楽部
・各クラブ8名以上
（地区決勝大会は上位2チーム、5名のグロス計算により決定）

週 報 №２０４３

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（志々田 陽介 会員）

会員卓話

○東大和ＲＣより事業計画書を頂きました。

○例会臨時変更
東江戸川ＲＣ、葛飾東ＲＣ、セントラルＲＣ

（年間変更につきメーキャップに行かれる方は事務局へお問

い合わせ下さい。）

（ 後藤 正次 会場運営副委員長 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 25名 89.66% な し

○事前メークアップ
網代 稔 会員（Ｒ財団セミナー）

○出席免除会員
栗原 高明 会員 宮崎 恒夫 会員
榎本 昭 会員

東京東村山ＦＲＣ会長 赤木 盛一 様
多摩分区およびＲＣ行事について、比留間
会長、網代幹事と一緒に頑張ります。
宜しくお願い致します。

東京東村山ＲＣ幹事 田中 重義 様
武蔵村山ＦＲＣにはメーキャップに来てい
ましたので、親戚の家に来ている感じです。
みなさんと一年間楽しく過ごしていきたい
と考えていますのでよろしくお願いいたし
ます。

武蔵村山市商工会青年部部長 比留間 大介 様
8月に行われる花火大会の協賛のお願いに
伺いました。

花火大会実行委員長 乙幡 大介 様
皆様の協力あっての花火大会です。
どうぞ宜しくお願い致します。



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
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◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 孝司 ◎ 幹 事 網代 稔
○ 副会長 宮﨑 茂夫 ○ 副幹事 倉内 淳
□ クラブ会報委員長 松村 慎一 副委員長 網代 雅男
委 員 原田友義、薄井政光、波多野晃夫、比留間一義

赤木盛一様・田中重義様（東京東村山ＲＣ）東京武蔵村山

ＲＣの皆様今回は、新年度の御挨拶にお伺いいたしました。
一年間宜敷くお願い致します。

比留間孝司会長⇒東村山ＲＣより赤木盛一会長、田中重義
幹事早々のご来会を頂き有難うございます。

今年1年よろしくご指導下さい。

＊商工会青年部様より、比留間大介様、乙幡大介様、花火大
会のご案内を頂き有難うございます。

波多野稔会員⇒東村山会長 赤木盛一様、東村山幹事 田中
重義様ようこそ来会に下さいました。武蔵村山市青年部部

長 比留間大介様、花火大会実行委員長 乙幡大介様。
田中伸彦会員⇒東村山ＲＣ赤木会長、田中幹事ようこそお

いで下さいました。今年一年宜しくお願い致します。比留
間青年部部長、乙幡実行委員長花火大会がんばって下さい。

藤野豊会員⇒東村山ＲＣ赤木会長、田中幹事ようこそいらっ
しゃいました。1年間宜しくご指導下さい！

網代雅男会員⇒比留間会長、網代幹事1年間御指導宜しく

お願い致します。

◆ 今回計 ３９,０００円 累 計 １３０,０００円

委員会報告

○在京地区ロータリー財団セミナー参加報告
（比留間 重次 Ｒ財団）

7月8日、如水会館にて、比留間会長、網
代幹事と三人で参加しました。

鈴木ガバナー挨拶と地区ロータリー財団委
員長の浅川さんの挨拶とロータリー財団の歴
史と概要を話されました。地区補助金副委員
長の守屋さんが補助金について、地区資金推
進委員長の田村さんがロータリー財団への寄
付について、ポリオプラス委員長の小林さん
がポリオプラスに関する説明、ロータリー平
和フェローシップ委員長の渡邊さんがロータ
リー平和フェローシップの説明をされました。

年次基金の目標が一人当たり150ドル、ポ
リオプラスは1クラブ1,500ドルとの話があり
ました。また、補助金は2580地区は3分の1
のクラブが利用していないそうで大いに利用
して下さいとの話でした。

田中会員卓話続き…

東京都ベスト16位になりました。体育教師を
目指しましたが、家業のために断念しました。
専門学校卒業後、20歳で田中製作所に入社し
ました。

平成10年、37歳で社長就任、規模も大き
くしましたが、リーマンショック、震災ショッ
ク、尖閣ショックを経て、苦しい経験もしま
した。

その中で自分を変えた、また困難を乗り越
えられた要因は三大組織にかかわったことで
す。

商工会青年部で初めての横の繋がり、仲間
ができた。西武信金のニューリーダークラブ
で先輩にいろいろなことを教えてもらい目標
ができ、成長できました。そしてＲＣで新た
な先輩に会い職業奉仕の精神を知り、会社を
守る意志が更に強いものになった。
様々に人に支えられ、性格も変わり、成長し、
頑張ってこれた、こんな良い人生はないと思っ
ています。

そして親に感謝です。父には社長を67歳、
自分が37歳の時に早く代わってくれたこと、
母には丈夫な体に産んでくれたことを感謝し
ます。

最後に、三遊亭究斗さんの「感謝の気持ち
がすべてを変える」を実感しているので、恩
返しの気持ちで、これからも会社のため、社
会のために貢献したいと思っています。

＊田代 純則 会員
先日お配りした「八十路の出会い」の本が

ありますが、今回は自分の生い立ちを中心に
話をします。

昭和7年、シナ事変の時に生まれ、9人兄弟、
2人の養子、住み込み店員が20人もいました。
母は働くこと（機織り）と食べること（ウド
ンの作り方）をみんなに教え、「頭より体で
働け、体が動くより返事を先にしろ」と威勢
のいい母でした。

当時は食べ物もなく、弁当を持って行って
もガキ大将がとってしまい、家に帰って食べ
た記憶もあります。また、よく飛ぶ飛行機が
ほしくて、117軒の新聞配りをして買った記
憶もあります。

昭和19年、父の母親の生家が青梅にあった
ので、農林学校に通い、電車の中で隠れてパ
ンを食べたことや、リヤカーを持って青梅に
行き、醤油の絞りカスなどをもらい豚のえさ
にしていたことも思い出です。ほか過去多く
の経験がありますが、一番うれしかったのは
商工業貢献が認められ旭日双光章の叙勲です。
有難く思っています。

＊田中 伸彦 会員
昭和36年8月生まれ、父親が目黒で昭和36

年5月に創業したので会社の歴史そのものと
自分が同じであります。

昭和40年村山に転居、会社は昭和41年に
武蔵村山に設立しました。

地元2小、1中を出て、剣道のため港区の正
則高校に入学、ＯＢには吉田茂、近江俊郎、
森田健作がいます。高校在学中には剣道3段、

田 代 純 則 会 員
田 中 伸 彦 会 員

会員卓話

（ 木内 敬三九 親睦委員 ）ニコニコＢＯＸ
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